



Buenos Aires, 25 de mayo de 2022

Se cumple un nuevo aniversario de la Revolución de Mayo donde nuestros patriotas decidieron iniciar el proceso de emancipación del poder colonial y constituir la denominada Primera Junta, encabezada por Cornelio Saavedra. Un paso clave en la formación del Estado argentino y en la construcción de una identidad nacional.

Hoy nos encontramos en estas escalinatas del Edificio Libertador para celebrar el día de la Patria y reflexionar sobre los horizontes que tenemos por delante.

La valentía y el compromiso de los patriotas que en ese momento lucharon por el nacimiento de la Patria guían nuestro accionar y honran la historia del Pueblo argentino. Ese espíritu de búsqueda de la Libertad es el que nos da orgullo y conforma nuestra esencia como Nación. Allí debemos mirar para encontrar la sabiduría y aplicar aquellos valores a este tiempo que vivimos. Somos los protagonistas del presente y tenemos la responsabilidad de construir el futuro para que las generaciones que nos sucedan también puedan mirarnos con orgullo.

Desde el Ministerio de Defensa y las Fuerzas Armadas trabajamos día a día para defender nuestra soberanía en el cielo, en la tierra y en el Mar y proteger lo que como Nación hemos construido. Los hombres y mujeres que integran las filas del Ejército, la Armada y la Fuerza Aérea son ejemplo de profesionalismo, solidaridad, vocación de servicio y amor a la Patria.

La pandemia del Coronavirus obligó al mayor despliegue militar de la historia luego de Malvinas. En efecto, las operaciones "General Belgrano I y II" acumularon más de 47.000 tareas de apoyo, entre las que se destacan la distribución de 22.300.000 raciones alimenticias, producción y distribución de insumos medicinales elaborados en el laboratorio conjunto de las FFAA y más de 190 operaciones aéreas, además de innumerables tareas de planeamiento interagencial y gestión de crisis.



Con ello, hemos adquirido una invaluable experiencia profesional enriquecida por la interacción diaria con los referentes de otros organismos del Estado, comunidades religiosas, organizaciones sociales y medios de comunicación.

Ese tiempo de incertidumbre y de lucha contra un enemigo desconocido permitió visibilizar positivamente ante la sociedad argentina y sus autoridades, la calidad humana y profesional de los hombres y mujeres de nuestras Fuerzas.

La implementación del FONDEF, generó un impacto de gran relevancia en la vida militar contemporánea de la Nación, brindando posibilidades concretas de reequipamiento y modernización del instrumento militar y otorgando estabilidad a un horizonte de financiamiento con el eje puesto en la incorporación de tecnología para salvaguardar los intereses vitales de la Nación. El FONDEF, diseñado con una visión estratégica, proporciona el marco para el desarrollo de una política de Estado firme que respalda los objetivos que fijó el comandante en jefe de las FFAA y Presidente de la Nación, Alberto Fernández en su Directiva Política de Defensa Nacional.

La acción integrada del instrumento militar cumple con su misión principal de proteger nuestros recursos y defender la soberanía y por eso seguimos fortaleciendo las tareas de vigilancia y control aeroespacial, de áreas de la frontera norte y la intensificación de las tareas de patrullado en el extenso litoral marítimo.

Estamos en el año donde se cumplen 40 años del conflicto del Atlántico Sur y debemos homenajear a nuestros héroes de Malvinas y honrar a nuestros caídos. Por eso hace pocas semanas hemos navegado durante 44 horas a bordo del Rompehielos Almirante Irizar para llegar al lugar donde fue atacado cobardemente el Crucero General Belgrano y allí realizar un sentido acto para glorificar la memoria de los 323 héroes que allí yacen.

Además, dentro de unos días estaremos inaugurando las oficinas de Coordinación de Veteranos de Guerra de Malvinas para que puedan atenderse las demandas específicas y estamos ampliando la estructura de centros de salud en el interior del país.



Ministerio de Defensa
Argentina

De igual manera, y en relación al bienestar del personal militar, activo y en retiro: la regularización de los sueldos en el año 2020, trajo un sustancial alivio a nuestros hombres y mujeres. Y ahora estamos concentrando nuestros esfuerzos para recomponer el salario de manera amplia y gradual de los miembros de nuestras Fuerzas Armadas.

Sabemos que hay mucho por hacer, pero tenemos la suficiente fuerza y compromiso para continuar recuperando capacidades militares y mejores condiciones para el personal. Nos guían los valores emanados de la Constitución, la libertad, la defensa de la soberanía, la justicia y el respeto a los derechos humanos.

Hoy como hace 212 años debemos seguir fortaleciendo nuestra autonomía como Nación y por eso como ministro de Defensa quiero destacar y agradecer la labor que cada uno de ustedes realiza en todos los rincones de nuestra Patria para defender la soberanía nacional y levantar bien alto la bandera celeste y blanca.

Viva la Patria.